



Fahrschule Trenkler, Mittwoch, 19. Dezember 2018

Jahresrückblick der Fahrschule Trenkler 2018

Liebe Freunde, Kunden, Geschäftspartner,
mein letztes Jahr als Inhaber und Betreiber der Fahrschule Trenkler in Offenbach ist nach 38 erfolgreichen Jahren fast abgeschlossen!!

Mir haben alle Jahre, auch mit ihren Höhen und Tiefen bis heute immer viel Spaß und Freude bereitet!
Das lag natürlich auch an meinem super Team, insbesondere der letzten 10 Jahre!!!

Im Laufe des Jahres wurden neue Motorräder, sowie ein neuer Golf GTD gekauft.

Außerdem haben wir wieder schöne Motorrad - Tagestouren mit unseren Freunden und Fahrschülern unternommen.

Im Juli dieses Jahres bekamen wir noch zusätzlich zu unserer üblich sehr guten Auslastung einen größeren Auftrag der Polizei. Die Beamten brauchen noch Erweiterungen in verschiedenen Führerschein- Klassen! Dieser Auftrag macht uns sehr viel Spaß , erfordert aber auch vollen Einsatz von allen Mitarbeitern!

Nicht allein deshalb suchen wir dringend 2 zusätzliche Fahrlehrer für unser Team.

Seit 1.11.18 bin ich nun offiziell Rentner